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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１１月１６日（木） 

テーマ 「立花容器の 

              取り組み」 

卓話者   岡野邦男 会員

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１１月３０日（木） 

テーマ  

     「自己紹介」 

卓話者   

      河内 理 会員

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．１１．１６  №２２０７ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１１５，０００ 

本日までの累計   ￥１,６４４，０００(96％達成) 

11月末の予算額   ￥１,７００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １１月９日 ３週前 １０月１９日 

会 員 総 数 ７ ０ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 8 0 . 0 0％ 

出 席 会 員 数 ４ ６ 名

出 席 率 ７ ４ ％ 

第１９回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２０７回例会 

・ロータリーソング「限りなき道ロータリー」 

・ソングリーダー  山川正時会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

  ♪限りなき道ロータリー  

 奉仕の理想 胸にひめ 

 友情花と 咲かせつつ 

 生きよう 今日も ニコニコと 

 ひとすじの道 ロータリー 

 限りなき道 ロータリー  

これからの予定  
11月23日（木・祝）休会       
11月25日・26日（土・日）道頓堀リバーフェスティバル 
11月30日（木）例会                   12月 7日（木）例会・年次総会・定例理事会 
12月 8日（金）9日（土）地区大会   12月 9日（土）米山クリスマス交流会    
12月14日（木）夜間例会・クリスマス家族会  12月16日（土）大阪南RC年末懇親会 

ました。お礼に保護者の方から野菜や果物をた
くさん頂きましたが、持っては帰れませんので
吉田さんに差し上げました。子供たちが松浦会
長エレクトに群がっているのは「マノポ」とい
う年長者に対して行う挨拶の為で、年長者の手
を取り、相手の手の甲を自分の額に１〜２秒間
程つける一連の仕草を行います。そして今回は
世界ポリオデーが近いこともあり、END POLIO 
NOWの啓発活動を行いました。ポリオＴシャツを
ロータリアンと先生が着用し、当クラブの山川
会員に拡大印刷して頂いた啓発ポスターを掲
げ、子供たちと写真を撮りました。 
あとButong（ボトン）小学校〈児童数197人〉に
も文具品の寄贈を行ったのですが、日程の関係
上、私たちは訪問できませんでしたので後日の
10月12日（木）に行われた寄贈式に吉田さんに
行って頂きました。 
続いて２０２０年に訪問した際の写真を見て頂
きます。２月２３～２６日の日程でコロナ直前
でした。既に子供たちが使っているノートには

「大阪難波ロータリークラブ」のシールが貼っ
てあります。こういった作業も吉田さんにがし
て下さっております。毎回寄贈式の後は職員室
にて、保護者や先生がたの手作りのお料理でも
てなして頂いております。学校には電気が来て
おりますが、ガス・水道の施設はありませんの
で、こういったお料理はご自宅で作ってお持ち
頂いております。 
最後に動画を見て頂きますが、毎回どの学校
も、子供たち先生たち時には保護者の方も、練
習を重ねたであろう歌やダンスや楽器演奏など
を披露して下さいます。総じて子供たちは人
懐っこく、かわいいです。松浦会長の次年度は
継続するかまだ未定ですが、国際的な人道奉
仕、そして基本的教育と識
字率向上という観点からは
適正な奉仕活動であると思
います。 

１１月 結婚記念日 おめでとうございます 
 

     11月 1日 清水一人会員ご夫妻        11月 4日 立花英司会員ご夫妻        

        11月 6日 原田直己会員ご夫妻    11月11日  田啓介会員ご夫妻                      

     11月22日 川浦文彦会員ご夫妻 

第３３回ガバナー杯争奪軟式野球大会の４戦目が１１月１１日

（土）万博記念公園スポーツ広場において行われました。対戦

相手は八尾ＲＣさん。初回から着実に得点を重ね、また西原投

手の力投が無安打無得点ピッチングで、終わってみれば１６対

０での勝利でした。西原投手ナイスピッチングでした、ノーノ

―おめでとうございます！次は１１月１８日（土）強豪

大阪うつぼＲＣ戦ですが、チーム一丸、いつも通りのプ

レーで全力を尽くしましょう！    文責：福田 忠 



★来客紹介：飛田友好委員 
 
 米山奨学生   バーシニ・ペレーラさん 
 大阪難波ＲＡＣ 西野 悠様 
 
 
 
 
 
 
 
★会長報告：福田会長  
1.嬉しいご報告です。当クラブの千田元会長が秋
の叙勲におきまして、旭日双光章を受章されま
した。受章の対象者は、国または公共に対し功
労のあった方、功績の内容に着目し、顕著な功
績を挙げられた方でございます。大阪府商店街
振興組合連合会の理事長として、永年大阪の地
域振興の為に尽くしてこられましたこと、素晴
らしく、本当に頭が下がる思いでございます。
大阪難波ロータリークラブといたしましても、
とても嬉しいニュースであり、深く感謝を申し
上げると共に心よりお祝い申し上げます。おめ
でとうございます。 

2.本日より例会でのお食事開始の時間を、早くい
たしました。理由は、①会員数の増加に伴い、
諸事連絡等が増えたため ②女性会員もご入会
されたこと ③せっかくの食事の時間を楽しん
で頂きたい 以上、３点の事柄からお食事の時
間を現行より少し長くとらせて頂きます。会員
数が１００人前後のクラブなど（大阪南ＲＣ
等）は、各クラブ適宜対応しておられまして
（行った方から食べるなど）、当クラブも先週
の理事会で話し合い、まず試験的ではあります
がロータリーソングの斉唱後から始めようとい
うことになりました。 
またお食事の内容ですが、こちらも洋食と中華
を復活させました。いずれもまた皆さまのご意
見を頂戴しながら対応していこうと思います。 

3.秋のＲＹＬＡセミナーが１１月３日（金・
祝）〜５日（日）の日程で、大阪リゾート ホテ
ル・ロッジ舞洲にて開催されました。大阪難波
ＲＣからは、大阪難波ＲＡＣの西野悠会長と林
美侑さん、米山奨学生のバーシニ・ペレーラさ
んが受講生として参加いたしました。２泊３日
ですっかり仲良くなった参加者の皆さんはセミ
ナーで得たたくさんの学びをグループ毎に発表
されました。 
今回のセミナーにおいて、バーシニさんが覚え
られた新しい日本語の単語は「自業自得」だそ

うです。壇上で発表されている様子がFacebook
に載っております。またご覧になって下さい。 

4.大阪難波ＲＣ野球同好会、１１月４日（土）は
Ｗヘッダーで２試合とも勝ち、ガバナー杯３連
勝です。大塚選手のランニングホームラン、立
花選手の２打席連続のタイムリーヒットなど打
撃に、また守備に走塁に、全員が活躍いたしま
したが、特に西原選手の同日２試合連続完投に
は敬意を表したいと思います。残り試合は八
尾、大阪うつぼ、大阪西ＲＣさんです。そんな
に甘くはないとは思いますが、まずはＡブロッ
クの「アレ」に向けて全員で頑張りたいと思い
ます。応援の方、よろしくお願いいたします。 
 

★幹事報告：森幹事 
1.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させて
いただいておりますのでご確認ください。 

2.千田会員、藤原会員ご推薦の菊川直紀氏、千田
会員、福田会員ご推薦の延生隆廣氏が会員候補
者として承認されました。本日書面でご通知さ
せていただいておりますのでご検討よろしくお
願いします。 

3.本日メールボックスに、理事会で承認されまし
た次々期会長候補者、次期理事候補者及び５０
周年記念事業実行委員会委員長候補者を入れさ
せていただいております。ご確認ください。 

 
★大阪難波RAC西野悠会長より、RYLA参加のお礼の
ご挨拶がありました。 
 
★委員会報告 
◇友好委員会：宮本委員長 
1.12月14日開催させていただきますクリスマス家
族会のご案内。 

2.クリスマス家族会プレゼント抽選会、賞品協賛
のお願い。 

3.11月16日開催させていただきます秋のグルメ会
の最終のご案内。 

4.友好委員の皆様の皆様でのクリスマス家族会の
打ち合わせ会と役割分担について 

 
◇クラブ会報・雑誌委員会：河内副委員長 
横P18.「インターアクターの声を高める４つの方法」 
縦P10.「この人を訪ねて 嘉納治郎右衛門さん大 

阪ロータリークラブ」 
 
★ニコニコ箱報告： 田啓介副SAA 
福田 忠：秋の勲章、千田元会長 旭日双光章ご

受章おめでとうございます。野球同好
会3連勝！次も頑張りましょう！！ 

森 圭司：阪神タイガース日本一になりまし
た。この流れでロータリー野球同好
会も優勝狙います！！ 

谷口 勉：阪神タイガース38年ぶり優勝おめで
とう。大阪難波野球同好会もアレを
目指して頑張って下さい。 

北田好文：家内誕生日、自祝。 
千田忠司：感謝、皆様方のお陰です。本日伝達

式で東京です。 
荻原 奨：千田さん、旭日双光章受章おめでと

うございます。 
白野陽一：千田さん、旭日双光章叙勲おめでと

うございます。 
伴井敬司：千田さん、受章おめでとうございま

す。 
石川益三：福田会長を始め、セブ島へ参加され

たメンバーのお話を楽しみにしてい
ます。病院通いを2週していました。 

川口栄計：テーブル懇親会、秋の食事会、欠席
お詫び。千田さん、叙勲おめでとう
ございます。 

松浦孝尚：千田元会長、叙勲おめでとうござい
ます。 

中川静夫：千田元会長、叙勲おめでとうござい
ます。昨日は嬉しい事がありました
事を祝して。 

中井政嗣：千田さん、旭日双光章受章、御祝。 
荒山義雄：ノーヒット、お詫び。 
 田啓介：千田元会長、受章おめでとうござい

ます。阪神タイガース日本一おめで
とうございます。ヘタな国政よりも
優勝してもらったほうが経済効果は
絶大です。是非共連覇を期待してお
ります！ 

川浦文彦：奥さん誕生日、自祝。 
田中浩弥：欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
福田 忠：本日の「ゴルフ親睦例会」大いに親

睦を図り楽しんで下さい。 
森 圭司：西野悠会長、林美侑会員、バーシニ

さん、RYLAご苦労様でした。 
川口栄計：がんばれ！ 
松浦孝尚：本日の親睦例会、楽しんで頑張って

下さい。  
清水一人：例会頑張って下さい。 
荒山義雄：頑張って下さい。 
        累計 ￥２１１，０００ 
 
★卓話  
  テーマ 「セブ島での奉仕活動の報告」 
  卓話者    福田 忠 会員 
 
 こんにちは、福田です。１０月８日（日）～
１０日（火）の日程で、フィリピン・セブ島の
山間部（アルガオ地区）の小学校への文具品・
衣類等の贈呈式に、岡西元会長、川口元会長、

松浦会長エレクト、松田会員、森田会員、清水
会員、私福田の７名で行ってまいりました。前
回訪問致しましたのは２０２０年２月、新型コ
ロナウイルスの影響でしばらく渡航できません
でしたが、今回は無事に２校に訪問し寄贈式も
行うことが出来ました。 
写真や動画を見ながらご報告させて頂きたいと
思います。 
 以前、２０１８年１１月岡西会長年度と２０
２０年２月西野会長年度にこの奉仕活動を行い
ましたが、２回とも地区補助金を利用しての国
際奉仕でした。その時は文房具と古着（送料１
パッキン@15,000円程度を１０箱）を寄付してい
ました。今回は古着は送らず手持ちのみで、事
務局安部さんも娘さんの古着をご協力頂きまし
た。今回はクラブ予算のみ、３校へ文具品（児
童515人分）314,864円を利用させて頂きまし
た。前に行かれたことのある久保会員、岡本会
員からお心遣いを頂戴いたしました。ありがと
うございました。 
 今回は２泊３日の弾丸ツアーで、コロナの
（円安も）影響で直行便がございませんで香港
経由、香港国際空港で４時間のトランジットで
した。香港国際空港内のレストラン、生ビール
２，０００円、ラーメン餃子３，８００円と円
安の洗礼を受けまして、７人、４時間で１０万
円くらいはお支払いしたと思います。 
 セブ到着後、いつもは空港から３時間半くら
いかけてアルガオまで行くのですが、夜も遅
かった為、今回はセブシティに宿泊し翌朝に出
発いたしました。 
翌日朝７時にホテルを出発し１０時前にアルガ
オに到着、この奉仕活動にご協力頂いておりま
す現地 NPO Team Damgoの吉田友好さんとこちら
で合流しました。吉田友好さんは元大阪狭山市
長で、以前はＲＩ第２６４０地区の大阪金剛
ロータリークラブにもご在籍でした。退職後の
今は、日本とセブを行き来して奉仕活動を行っ
ておられます。「Damgo」というのはビサヤ語で
夢という意味です。ちなみにビサヤ語（セブア
ノ語とも言います）はセブ・ミンダナオ・レイ
テ等で使用され、首都マニラのあるルソン島は
タガログ語です。フィリピンは主要言語だけで
８種類もあるので英語が公用語となっておりま
す。 
 ここから写真を見て頂きます。まずNug-as
（ノグアス）小学校〈児童数 181人〉へ、その
後Linut-od（リノットオド）小学校〈児童数 
137人〉へ訪問致しました。寄贈式では、手作
りの感謝状やペンダント、工作で作った花や、
子供たちが頑張って覚えたであろう日本語交じ
りの手紙を頂きます。学年によって文具品の内
容が変わりますので年少の学年から順番に、
ロータリアンから子供たちに１人１人手渡しで
お渡ししました。また、岡西元会長が子供たち
へ色々なお菓子を袋分けしてご用意頂きまし
た。そちらは大人気ですぐに袋を開けて食べて

前回の記録  第１８回 １１月９日（木） 

 

バーシニペレーラさん 西野 悠様 



この度、大阪難波RACを代表して西野 悠、林 未侑、バーシニ・ペレーラの3名が、11月3日か
ら5日にかけて開催されたRYLAセミナーに参加いたしました。この機会を提供してくださった
皆様に、心より感謝申し上げます。 
RYLAセミナーは、様々な活動に満ちた3日間でした。アイスブレイクからスタートし、グルー
プでのテーマに基づいた資料作成やステージ発表、飯山さんによるメンタルトレーニングの講
演、親との座談会、そして楽しいBBQまで、幅広い経験をすることができました。 
セミナーでは、リーダーシップに必要な思考力、発言力、コミュニケーションスキル、プレゼ
ンテーション技術など、多くのスキルを身につける機会がありました。グループ活動を通じて
他の参加者と協力し、アイデアを共有することで、自己成長を実感できました。特に、飯山さ
んの講演は私たちにとって非常に意義深く、心に残る多くのメッセージを受け取ることができ
ました。 
大阪難波ロータリークラブのご支援のおかげで、この有意義なセミナーに参加することがで
き、感謝の気持ちでいっぱいです。今後も、学んだ知識とスキルを活かし、社会でのリーダー
シップを発揮していく所存です。 
貴重な機会を与えていただき、改めて感謝申し上げます。 
                     大阪難波ローターアクトクラブ 会長 西野 悠 

大阪難波ローターアクトクラブ 2023年11月9日 11月第1例会 

 

大阪難波ロータリークラブの皆様 いつも大変お世話になっております。 

 

ゴルフ例会を行いました。今回は、シュミレーションゴルフバーで会員同士親睦を深めなが

らゴルフの魅力や難しさなどを体験できました。未経験の方でも楽しめる例会になり、この

例会でゴルフを始めるきっかけになったと思います。 

ご支援いただいたロータリークラブの皆様に感謝申し上げます。 

今後ともよろしくお願いいたします。          2023-2024年度 広報 林 海晟 


